

L'AGGLOMÉRATION

MEYLAN

Rencontres de lutherie : de nombreux rendez-vous musicaux

Les Rencontres de lutherie se déroulent à partir d'aujourd'hui au Clos des Capucins de Meylan et jusqu'à dimanche inclus (voir notre édition de mercredi).

Conférences, ateliers de démonstration, concerts, exposition de photos se succéderont.

Dans le cadre de ces rencontres, mercredi déjà, une animation musicale s'est déroulée à la bibliothèque Mi-Plaine avec l'ensemble de musique ancienne du conservatoire à rayonnement communal de Meylan, "Les baroqueuses", qui a remporté un vif succès.

C'est Nathalie Centonze, directrice artistique de l'association "Viola da gamba", qui a dirigé les jeunes musiciens, élèves de la classe de viole de gambe du CEMVM.

En attendant, Nathalie Centonze a permis à tous ceux qui étaient venus écouter "Les baroqueuses", de voyager de l'Espagne à l'Angleterre, à travers l'Europe de la Renaissance. Elle a également répondu aux questions qui lui étaient posées entre chaque morceau, par des auditeurs conquis.

Prochain concert à la bibliothèque Mi-Plaine : "Dialogue à deux violes", aujourd'hui à 18h30.

Rencontres de lutherie aujourd'hui, demain et dimanche au Clos des Capucins, de 10h à 18 heures, organisée par l'association "Viola da gamba". Entrée libre. □

POUR EN SAVOIR PLUS

Contact : 06 60 51 26 50 et viola.da.gamba@laposte.net.



Élise, à la harpe, est une des Baroqueuses ayant ravi le public mercredi soir.